LE CORPS

Positions de lecture

Vous me demandez dans quelle position je lis?

Vous voilà bien indiscret et je suis bien en peine de vous répondre tant elles sont nombreuses.

Figurez vous que j'habite une caverne d'Ali Baba où le livre est roi et mes positions de lecture varient selon le lieu où il se trouve!

Les livres mis en pénitence à la cave m'obligent à la position debout qui se révèle vite épuisante, aussi ai-je aménagé un tabouret où je pose une jambe en appui.

J'ai besoin de lumière et de confort pour les lectures passionnantes et deux fauteuils jumeaux accueillent mes fesses et mes jambes que je relève en forme de lutrin , face à mon jardin dans la salle, J'aime aussi tenir le livre entre le pouce et l'index gauche, ce qui laisse ma main droite libre pour annoter, souligner ou feuilleter impatiemment les pages de la fin.

Les lieux d'aisance requièrent la position assise et maints romans palpitants m'ont fait oublier le lieu où je me trouve jusqu'à ce que des coups frappés à la porte me rappellent qu'il y a d'autres urgences!!

Mais ce que je préfère est lire dans mon lit, adossée à trois oreillers, les jambes relevées accueillant le roman qui glissera tout seul lorsque Morphée me prendra dans ses bras.